

Fecha: 19-04-2023 Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó

i**po:** Noticia general

Título: Artistas escénicos y visuales del Maule vuelven a vincularse con programadores culturales

Pág.: 13

Cm2: 442,6 VPE: \$572.272

TERCERA VERSIÓN DE AMA

Artistas escénicos y visuales del Maule vuelven a vincularse con programadores culturales

Encuentro de Artistas y Programadores del Maule. La instancia comenzó este martes de manera presencial y se espera el formato online, entre el 25 y 27 de abril.



El objetivo es vincular a agentes culturales con los y las artistas de toda la región y de las variadas disciplinas.

TALCA.La tercera versión del Encuentro de Artistas y Programadores del Maule (AMA) ya está en marcha. La actividad comenzó oficialmente ayer y continuará hoy y mañana de manera presencial en Talca y los días 25, 26 y 27 del mismo mes, de manera virtual.

AMA se realiza desde el año 2021 una vez al año y se caracteriza por vincular a agentes culturales, con los y las artistas toda la región y de las variadas disciplinas: Teatro, Música, Danza, Expresión Oral y desde

el 2022, con los Artistas de la representantes de espacios auto-Visualidad. representantes de espacios autogestionados y de teatros naciona-

Durante los días de encuentro presencial, AMA realizará actividades en el TRM, Centro de Extensión de la Universidad Católica del Maule y la nueva galería de arte de la Universidad de Talca.

INVITADOS

La invitación a participar de AMA fue extendida a los artistas del Maule -escénicos y visualesademás de gestores culturales de las 30 comunas, como también representantes de espacios autogestionados y de teatros nacionales, con el propósito de vincular a exponentes maulinos con programadores y otros agentes del campo artístico-cultural, con el fin de ampliar redes por medio de reuniones para dar a conocer la producción cultural del Maule.

Una intervención artística a cargo del bailarín regional Marcel Torres y del violinista Paulo Rojas, desarrollada en el escenario principal del Teatro Regional del Maule se dio inicio oficial al encuentro AMA.



El Encuentro de Artistas y Programadores del Maule comenzó este martes en Talca.

PUNTO DE ENCUENTRO

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

4.200

12.600

No Definida

Victoria Flores, secretaria ejecutiva del TRM, señaló que esta iniciativa es el resultado de un trabajo sostenido entre de Gobierno Regional, la Seremi de Cultura, el TRM y también los encargados y programadores de cultura.

"Durante tres días reúne a toda la escena regional de las artes escénicas y visuales, con programado-res y gestores culturales, porque necesitamos conocernos, encontrarnos y juntos reactivar el sector", dijo, añadiendo que "la escena regional es muy rica y la idea es que a través de AMA podamos llegar a los distintos comunas, territorios y personas".

VINCULACIÓN

Por su parte, la seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Ángela Campos, sostuvo que "es importante que puedan vincularse y presentar sus ofertas artisticas, es un hito y aporte sumamente importante para la cultura regional", agregando que "se busca que los artistas puedan estar presentes, puedan difundir sus obras" y que puedan mostrar su oferta programática no solo en el Maule.

Precisamente esta cita también convoca a programadores culturales de otras ciudades y que han visto en el Maule una riqueza interesante. Es el caso de Hugo Navarro, programador de artes escénicas del Centro Cultural Matucana 100, en Santiago, quien valoró este espacio, señalando que "es una muy buena instancia para que nosotros los programadores que trabajamos en Santiago, podamos ver lo que sucede en regiones".

Además, adelantó que en este encuentro de AMA "pensamos crear la red de corporaciones culturales de Chile y en la cual estamos trabajando ya con el TRM. Es una red muy necesaria para descentralizar el país".

En tanto, la seremi Ángela Campos recordó que como cartera disponen de varios fondos concursables, para ir en apoyo de la creación y gestión artística y cultural, por lo que invitó a los artistas y creadores en general, a informarse en la web y postular.

